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Aos seis dias do mês de dezembro de 2017, às 10:00 hs, na Sala de Reuniões do 1 
CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as 2 
presenças dos professores Carlos Azevedo, Carmélio Reynaldo, Dinarte Varela, 3 
Fabiana Siqueira, Glória Rabay, Joana Belarmino, Margarete Nepomuceno, 4 
Marluce Pereira, Pedro Benevides, Ramon Nascimento, Sandra Raquew, Suelly 5 
Maux, Zulmira Nóbrega e o professor e Chefe de Departamento, Edônio Alves. A 6 
professora Sandra Moura não compareceu à reunião, mas teve sua ausência 7 
previamente justificada. Esteve presente ainda, na ocasião, o discente Allan 8 
Oliveira. Aberta a sessão, o professor Dinarte Varela pediu a palavra para falar 9 
sobre a necessidade de avaliação do curso, bem como de avaliação curricular. O 10 
professor Edônio Alves reforçou a respeito da necessidade de se avaliar a 11 
qualidade do ensino por meio de planejamento e controle das atividades 12 
desempenhadas pelos professores. Para tanto, sugeriu que fosse realizada 13 
semestralmente essa avaliação. Sobre o tema, o colegiado entendeu que o 14 
assunto deveria ser discutido em reunião própria, dada sua importância e 15 
complexidade. Na sequência, o professor Edônio Alves procedeu com os 16 
informes do dia. Na ocasião, apresentou ao colégio, por meio de breve leitura dos 17 
pontos principais, o relatório das atividades realizadas pelo departamento 18 
durante o ano de 2017. No momento, o professor expôs as aquisições feitas pelo 19 
setor, comunicou a criação da página do departamento no site oficial da UFPB e 20 
solicitou dos professores o envio de projetos de pesquisa e extensão para 21 
compor o conteúdo da página criada. Na oportunidade, discutiu-se ainda a 22 
questão patrimonial dos laboratórios departamentais, tema componente do 23 
relatório citado. Neste documento, foi apresentada a relação dos bens que 24 
compõem o patrimônio dos laboratórios de Webjornalismo e Telejornalismo, 25 
restando pendente a mesma relação referente aos laboratórios de 26 
Radiojornalismo e Jornalismo Impresso, que teve equipamentos conseguidos 27 
nesta gestão departamental. Acerca dessas pendências, os professores Carmelio 28 
Reynaldo e Carlos Azevedo, responsáveis, respectivamente, pelos laboratórios 29 
citados, se comprometeram com o envio dessas informações à chefia do 30 
Departamento. Finalizada a demonstração do relatório e discutidos seus pontos 31 
pendentes, o professor Edônio Alves expôs ao colegiado a relação das salas 32 
disponíveis para o departamento de jornalismo, conforme decisão da Direção de 33 
Centro em reunião específica, justificando a distribuição de salas por disciplinas, 34 
feita para o período 2017.2. Ao ensejo, a professora Fabiana Siqueira e a 35 
professora Sandra Raquew pediram alteração de sala, o que ficou de ser 36 
resolvido administrativamente com a Secretaria do Departamento. Em seguida, 37 
foi comunicada e apreciada a criação do Núcleo de Estudos dos Media e 38 
Cidadania – Nemec, composto pelos docentes Carlos Azevedo, Carmélio 39 



Reynaldo, Dinarte Varela e Suelly Maux, por indicação do Conselho 40 
Departamental.  A criação do núcleo foi aprovada, ad referendum, por 41 
unanimidade, sem objeções ou abstenções. Finda a deliberação, a reunião 42 
prosseguiu com a manifestação do professor Carmélio Reynaldo acerca de seu 43 
pedido de aposentadoria, momento em que a professora Glória Rabay expôs 44 
interesse em ficar com a disciplina de Jornalismo e Cidadania, atualmente sob 45 
responsabilidade do professor Carmélio Reynaldo. Referente à manifestação de 46 
interesse da professora, o colegiado decidiu que o planejamento da substituição 47 
do professor nas disciplinas de sua responsabilidade será discutido em reunião 48 
própria para tratar do tema. Na sequência, o professor Pedro Benevides tomou a 49 
palavra e comunicou o prazo para envio, com vistas à aquisição, de relação de 50 
livros à Biblioteca, que se esgota na segunda-feira próxima. Em seguida, a 51 
reunião continuou com a discussão da possibilidade de os mestrandos darem 52 
aula na graduação como atividade integrante da disciplina Estágio de Docência. A 53 
professora Sandra Raquew levantou a necessidade de se avaliar quem seria o 54 
professor responsável pelo acompanhamento das atividades. A professora Glória 55 
Rabay informou que o professor responsável, neste caso, pode ser qualquer um 56 
que não oriente o mestrando. O tema foi votado e aprovado com 2 (duas) 57 
abstenções, sendo elas dos professores Dinarte Varela e Carlos Azevedo. A sessão 58 
prosseguiu com mais uma deliberação, ocasião em que se votou e aprovou, por 59 
unanimidade, o processo de progressão funcional da professora Margarete 60 
Nepomuceno. Em seguida, foi apreciada a continuidade do projeto de monitoria 61 
“Jornalismo em Pauta: interação entre docentes e discentes”, da professora 62 
Fabiana Siqueira. Na oportunidade, a professora questionou sobre os demais 63 
docentes com interesse em terem à disposição alunos monitores para suas 64 
disciplinas. O interesse ficou de ser comunicado diretamente à professora 65 
Fabiana Siqueira. O colegiado votou e aprovou pela continuidade do projeto. Ao 66 
final, encerrados os pontos de pauta previstos para esta reunião, os professores 67 
falaram sobre a confraternização do corpo docente, que ocorrerá na data de 07 68 
(sete) de dezembro, na casa do professor Carmélio Reynaldo. Na sequência, a 69 
professora Margarete Nepomuceno e a professora Joana Belarmino agradeceram 70 
a colaboração do professor Carmélio Reynaldo para com o departamento e o 71 
curso de Jornalismo. O professor Edônio Alves e o professor Dinarte Varela 72 
também trouxeram ao momento seus agradecimentos, e os demais professores 73 
manifestaram interesse na permanência do professor Carmélio Reynaldo no 74 
corpo docente do departamento. O professor Carmélio Reynaldo agradeceu a 75 
todos, mas reafirmou sua decisão de aposentadoria. Não havendo mais nada a 76 
tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata 77 
que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 78 
referenciado.   79 


